

## Rund um Köln

Liebe Freunde des Radsportes,

auf vielfachem Wunsch, berichte ich hier noch kurz über die 60 km Challenge "Rund um Köln"

6.30 Frühstück 7.30 Treffen mit Irmgard 8.45 Eintreffen Messegelände Köln 10.10 Abfahrt mit Rennrad zum Start in Leverkusen 10.45 Aufstellung in Startblock C 11.10 Überqueren der Startlinie und was dann folgte, ist nur zu beschreiben mit sehr, sehr schwer.



Pures Gänsehaut feeling, kribbeln im Bauch und ein Meer von Radfahrern. 60 km mit Druck in den Pedalen, auf abgesperrten Strassen, das ist fantastisch und nur noch von einer gewissen Dame zu toppen, unserer Irmgard. Es gibt ein Lied, welches heißt: „Stand up for the champion“, und, liebe Freunde der Noppis, was hat diese Frau "ein Pfund drin". Bärenstark auf der "Flachen" und in den 3 Bergen mit absoluten Pro - Tour Kämpfer – Qualitäten. Man merkte, das Sie viel im Mergelland unterwegs ist.



km/h, bei 489 Höhenmeter.

**U**nd wir beide sind uns sicher, dass das ein absolutes Highlight war, vor Hunderten von Zuschauern diese Berge zu erklimmen. **A**m Schloss Bensberg merkt man bei dieser Stimmung die Steigung überhaupt nicht.

**N**ach dem letzten Anstieg in Bensberg ging es dann nach Kölle. Und nix Kaffeefahrt. Permanent 37-42 km/h. Doch angefeuert von Irmgard und unserem strahlenden, einzigartigen Jubiläums-Trikot, vielen vielen Dank nochmals lieber Axel und Manuela, konnte ich sogar mithalten, obwohl es ja frisch war und ich der einzige Starter mit Beinligen war.

**K**urzum, als 6. Ihrer Altersklasse kam Irmgard über die Ziellinie, Schnitt 33,5

**H**erzlichen Glückwunsch ... kurzum ein "Super Jeile Zick" die wir in Kölle erleben durften !!!



**I**n der Hoffnung, das Euch meine Berichte weiterhin so gefallen und mit meinem aufrichtigen Danke für das durchweg positive Feedback,



verbleibe ich mit sportlichen Grüßen

Euer *Dirko*